

Pour tout litige lié à l'exécution du présent mandat, le consommateur peut saisir MEDIMMOCONSO, 1 allée du Parc de Mesemena-Bâtiment A-CS 25222-44505 LA BAULE CEDEX. Site web : <https://medimmoconso.fr/adresser-une-reclamation/>.

For any dispute relating to the performance of this agreement, the consumer may refer the matter to MEDIMMOCONSO, 1 Allée du Parc de Mesemena - Bâtiment A - CS 25222 - 44505 LA BAULE CEDEX. Website: <https://medimmoconso.fr/adresser-une-reclamation/>.

OU OR

Le médiateur de la société *The company's mediator* [REDACTED], dont les coordonnées sont les suivantes *whose contact details are as follows* :

[REDACTED]

L'activité d'agent immobilier est régie par la loi n°70-9 du 2 janvier 1970 réglementant les conditions d'exercice des activités relatives à certaines opérations portant sur les immeubles et les fonds de commerce et par son décret d'application n°72-678 du 20 juillet 1972.

Ces textes peuvent être consultés gratuitement sur www.legifrance.gouv.fr

The activity of estate agency is governed by law no. 70-9 of 2 January 1970 regulating the conditions for the practice of activities relating to certain transactions in buildings and business assets and by its implementing decree no. 72-678 of 20 July 1972.

These texts can be consulted free of charge at www.legifrance.gouv.fr

